

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Verkehrspolitik

Nr. 397/12 vom 18. September 2012

## **Hans-Jörn Arp: Wir brauchen eine feste Elbquerung und keine subventionierte Fähre**

CDU-Verkehrsexperte Hans-Jörn Arp hat Gedankenspiele der Grünen zur Wiedereröffnung der Fährlinie Brunsbüttel-Cuxhaven zurückgewiesen:

„Weil diese Fährlinie nicht gebraucht wird, wurde sie eingestellt. Wir brauchen eine feste Elbquerung an der Westküste und keine subventionierte Fährlinie“, erklärte Arp heute (18. September 2012) in Kiel.

Auch in diesem Punkt habe Wirtschaftsminister Meyer die Unterstützung der CDU.